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Ao vigésimo quarto dia do mês de agosto de 2021, da Era Cristã, no Plenário
Vereador Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de

Itaquaquecetuba, Estado de São Paulo, realizou-se a Vigésima Sexta Sessão Ordinária, da

Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, sob a presidência do Vereador
David Ribeiro da Silva e por mim Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho secretariado

ocupando a Segunda Secretaria o Vereador Cezar Diniz de Souza. Às 17h00, verificou-sea

presença dos seguintes Vereadores: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Cezar Diniz
de Souza, David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan

Olinda de Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue Gilberto
Aparecido do Nascimento, Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da
Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Rolgaciano Fernandes Almeida,
Roque Levi Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos e Simone Patricia Soares. Essa Sessão

será realizada presencialmenteaos vereadores e funcionários escalados, com a presença de até

50% da capacidade de público, conforme o Ato nº 16/2021, seguindo as recomendações

sanitárias referentes ao COVID 19 Havendo quórum regimental com a Graça de Deus o

Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinária. Com a palavra a Vereadora
Simone Patricia Soares: “Boa tarde público presente, todos os internautas que estão nos

acompanhando. Eu venho até essa Tribuna, nós tivemos as sessões online em algumas das

vezes eu já falei de alguma insatisfação minha Hoje eu venho ate a Tribuna para falar da
minha insatisfação com a Saúde da nossa Cidade, eu como muitos conhecem, eu sou

chamada de Simone do Posto por ter trabalhado muitos anos no Posto de Saúde. Eu tive

nessa segunda feira do lado de lá no 24 Horas para tomar ponto fui muito bem atendida, só

que eu vi lá uma superlotação e porque essa superlotação? Os pacientes estão sem

atendimento nas Unidades Básicas de Saúde, quando o paciente não tem atendimento na UBS

automaticamente ele vai procurar o UPA ou o 24 Horas e isso sobrecarrega esse

equipamento Gente hoje nosso Posto de Saúde não tem AAS, eu brinco que é a água do

Posto, a água da nossa casa, tem agua, arroz e feijão, não é? Hoje o AAS é a água e nós não

temos, nós não temos hoje o insumo para o nosso diabético, foi trocado o aparelho de

Diabetes, sem que fosse feito uma logística, está sendo entregue hoje 35 aparelhos por
unidade, nós precisamos de 400 por unidade. Então assim nós vamos terminar de vacinar a

nossa população e não vamos conseguir entregar o insumo, porque 35 por unidade é nada
então assim, hoje nós tivemos a greve da CPTM, a Farmácia do Morro Branco estava

fechada por falta de funcionário,porque nós temos um funcionário na farmácia. Então assim

gente, são seis meses que eu Simone esperei foi o que me pediram, que a Saúde estaria
resolvida, lógico que não 100º, porque a gente sabe que a Saúde é muito ampla, muito
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complicada, mas assim, fala para mim amanhã vai chegar o remédio para Saúde Mental e

esse remédio não chega, não está enganando a mim, está enganando a população, uma

pessoa que toma uma injeção chamada 'Haldol”, se ela ficar sem essa medicação, ela tem

crise, surto e ela vai ser internada no Santa Marcelina, então a gente passa a ocupar um leito
porfalta de uma injeção, um paciente sem Metformina que é o remédio da Diabetes, ele pode
ter uma crise, a Glicemia dele vai se alterar, vai subir, automaticamente ele va' para onde?

UPA, 24 Horas, Santa Marcelina. Então assim gente, nós tivemos a fase de COVID, só que as

Unidade Básica de Saúde têm que abrir as portas, chega! Médico tem que estar na UBSpara
atender, Papanicolau tem que voltar, eu como representante da mulher, uma mulher não

pode ficar 2 (dois) anos sem fazer um Papanicolau, me desculpa! Se o Secretário não

enxergou 1sso eu estou aqui para falar para ele que está na hora de abrir os Postos para
fazer Papanicolau, Campanha de Próstata Vereadores, está na hora de fazer Campanha de

Próstata, um homem não pode ficar 2 (dois) anos sem fazer uma Campanha de Próstata.
Então assim, eu não vou me estender muito, porque assim, quando se trata de saúde eu

começo até me emocionar. Então eu peço Presidente eu vou fazer um ofício pedindo que se

convide o Secretário, porque eu acho que é assim que funciona, não quero que ele venha

forçado, para que ele responda para mim, porque que na Saúde Mental não tem

Amitriptilina, não tem Fluoxetina porque que no Posto não tem AAS por que hoje chega

Dipirona, amanhã falta Paracetamol, sabe não dá para enxugar gelo na Saúde, com saúde

não se brinca, um paciente sem Losartana ele pode ter um AVC está bom? um paciente sem

Captoprilpode ter um AVC. Então eu não quero mesinha de parada no Posto de Saúde como

ele postou, desculpa! Posto de Saúde dificilmente eu pego um paciente parando gente dificil,
eu preciso do básico, eu quero o básicopara a Unidade Básica, agorafinal de semana ficar
postando que está lá em “São José do Bom Reguinho' fazendo campanha, nada contra
castração gente, nada contra, e a minha Cidade abandonada, chega! Então eu vou fazer esse

Óficio, porque eu já queria terfeito antes, entendeu, e eu preciso que o Secretário venha aqui
responder, não vou conversar mais com ele sozinha, porque esse negócio de amanhã eu faço,
amanhã está chegando, porque eu sou mulher ele está me subestimando?Me desculpa! Então

ele se enganou, eu cortei o dedo, mas não cortei a língua”. Com aparte o Vereador Roque
Levi Santos Tavares: “Vossa Excelência Vereadora atuante no nosso Município, já esteve a

oportunidade de sentar na cadeira também como suplente eu sei que os problemas são

muitos na Administração e o Prefeito tem envidado esforços para resolvê-los da melhor
forma possível, tem encaminhado bem na área da Educação, tem encaminhado bem na área

da Infraestrutura, da Habitação, todos os dias a gente tem novidade com alguma coisa, na
área do Esporte, na área de Mobilidade Urbana, então a gente tem desenvolvido e crescido

muito nesse aspecto. Vossa Excelência está retratando uma questão aqui como atuante que é,

a Saúde a Senhora está trazendo vários pontos que estão falhos, nós temos ciência de que

estava se resolvendo várias coisas, dependendo de licitação, mas como Vossa Excelência

acompanha mais de perto por ser uma profissional da área, eu não tenho dúvida que Vossa

Excelência está retratando o que efetivamente está acontecendo O Prefeito tem envidado
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esforços, como eu disse, para resolver todas as questões e eu não tenho dúvida nenhuma que

a gente tem que correrpara resolver esse problema, a população de Itaquaquecetuba merece

respeito, esse respeito está tendo através do Senhor Prefeito Municipal e tem que ter através
do seu Secretário, o Secretário Edson tem se mostrado muito receptivo, não sei com Vossa

Excelência, parece está tendo algum problema, mas eu creio que a sua ação, a sua

indignação ela é oportuna e, nós temos que tratar para dar ao povo de Itaquaquecetuba
aquilo que ele merece e, o Prefeito também quer que isso aconteça. Vossa Excelência está de

parabéns, vamos convidá-lo, fazer uma conversa para que as coisas se resolvam da melhor
forma possível, não tenho dúvida disso”. Retoma a palavra a Vereadora Simone Patricia
Soares: “Obrigado. É que eu digo falar de saúde me emociona me deixa nervosa, o Prefeito
tem se desempenhado um ótimo papel sim, eu tenho passadopara ele as dificuldades, mas eu

acho que eu tenho que primeiro passar para o Secretário, porque quando você escolhe um

Secretario, que é escolhido a dedo, é para que ele resolva esses problemas, eu não tenho que

estar levando tudo para o Prefeito, ate porque ele tem Obras, Educação, são muitas coisas,

então eu levo, recíproco receptivo ele é, resolutivo não, então eu preciso hoje, depois de seis

meses resolução, entendeu? Porque assim, seis meses você ficar sem uma medicaçãopara
Diabetes, mas a medicação para Diabetes está na Farmácia que tem convênio com a

Popular, não é? Só que se não ter Médicopara trocar a receita a pessoa não pega, porque
foi essa a resposta que eu ouvi, falta no Posto, mas tem na Popular que é a parceria, mas se

não tiver Médico como é que eu troco a receita. Então assim, nós precisamos sanar o

problema para que ele não vira uma “bola de neve', porque eu conhecedora de saúde, para
mim, já virou a bola de neve”, porque vai ser dificil agora a gente consertar em um mês, mas

temos que correr atrás, porque até dezembro, não podemos deixar que isso fica assim,

entendeu? Vamos nesse ano tentar pelo menos resolver uma parte porque eu não sou

nenhuma “Alice no País das Maravilhas" que quer a minha saúde aqui “Albert Einstein',
entendeu? Mas eu acho que o mínimo o povo merece, eu sou cobrada, porque as pessoas me

veem como a Simone da Saude, então estou sendo cobrada e eu vou cobrar aqui, onde me

deram o direito de vir cobrar” Com aparte o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Boa
tarde Nobres Vereadores, Vereadora Eu estive conversando com o Doutor Edson da Paiol,

ele me informou que está fazendo a compra de remédios, logo vai resolver esse problema das

compras de remédios. Sobre Médico eu conversei com o Prefeito, que me falou que vai
contratar 52 médicos, uma coisa assim, que daqui há dois meses, mais ou menos, esse

problema será resolvido de médico. Eu vejo uma boa vontade do Secretário, até porque essa

Pandemia desarma qualquer Prefeito, você cuidar das duas coisas juntos é complicado, nós

pegamos as coisas sem licitação pública, as compras de remédio, demora para comprar, é

complicado, mas eu vejo a boa vontade do Prefeito que está trabalhando duropara melhorar
eu ouvi da boca dele, vamos contratar 50 medicos, ou foi 52, uma coisa assim. O Prefeito
falou para mim que vai ser uma forma de ter o Médico todos os dias no Posto, da hora que

abre, nós vamos tentar para ser esse modelo, da hora que abre até a hora que fecha ter um

Médico lá para atender as pessoas foi isso que o Doutor Edson falou para mim numa
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reportagem junto comigo Sobre remédio no Marengo chegou duas vezes remédio, um eu

estava presente, a outra chegou essa semana, mais remédio para o Posto do Marengo baixo.

Então eu vejo que o Prefeito está trabalhando duro para melhorar essa situação e o nosso

Secretário está dando o melhor dele e eu tenho certeza que nós vamos resolver essa situação.

Muito obrigado Nobre Vereadora Simone”. Retorna a palavra a Vereadora Simone Patricia
Soares: “Para começar de boa vontade o inferno está cheio, então nós precisamos de

resolução novamente eu falo, falaram isso para mim em fevereiro, março, abril o Secretário
falou que estava fazendo licitação e no dia que a TV Diário chegou no Marengo, alguém

tinha falado para ele que iria a imprensa no bairro, então ele mandou levar remédio, o

mesmo Dipirona que estavafaltando não chegou, porque eu fui lá depois falou que chegou e

não chegou, a TV Diário já esteve no local pela segunda vez e foi a mesma resposta. Então

janeiro, fevereiro, março, abril, maio junho, julho agosto, 8 (oito) praticamentefaltando
Dipirona na Cidade, 8 (oito) mesesfaltando AAS, ou não? Ou no Marengo está diferente? no

Marengo tem medicamento então e no Morro Branco não tem? Então tem algum problema
não tem medicamento em nenhum Posto, o que tem no CAIC tem no Morro Branco, tem no

Morro Branco tem no Monte Belo, não adianta mandar o carrinho entregar quatro caixinhas

de Dipirona que dá sabe para quantos dias? Vem 50 em cada caixinha, então são 200

caixinhas de Dipirona cada paciente leva dois frascos de Dipirona. Então aquela materia eu

vi, meteu o carro lá e falar que estava chegando remédio, eu vi, na verdade aquilo é enganar
a mim que sou Vereadora e ao povo, 'não permito aparte' e enganar a mim e ao povo, aquilo
foi uma mentira, meteu o carro lá para disfarçar, chega! aqui não tem “Bozo”, desculpa! Eu

entendo de saúde, bato na tecla volto 200 Dipironas, chegando naquele carrinho... parou! se

enganou a TV Diário, não enganou a mim, entendeu? Então assim, vamos voltar lá para ver
se o Dipirona que chegou a 15 dias atrás, tem lá hoje? Não adianta colocar 200 Dipirona,
não adianta colocar 200 cartelas de AAS, é mascarar o problema, não dá para mascarar

problema na saúde gente, são vidas que se perdem com falta de medicamento. Na Saúde

Mental você já foi lá ver o que tem Vereador? Na Saúde Mental faltam 12 tipos, ou 13 de

medicamentos, que os pacientes que têm problemaspsiquiátricos não podemficar sem tomar,
porfavor, alguémjá viu aquipaciente com surto Psicótico porfalta de medicamento, vocês já
viram na TVfilho que mata mãe por falta de medicamentos psicotrópicos alguém aqui já viu
pelo amor, eu não vou compactuar com 1sso, desculpa! Então assim, eu não estou

convocando não entrei com Requerimento, poderia entrar estou pedindo que ele vem até

aqui, fale com os 19 (dezenove), para que eu possa me respaldar e não sair como aquela que

quer boicotar o Secretário que tem boa intenção, como eu disse, boa intenção o inferno está

cheio. Muito obrigado”. Com a palavra o Vereador Roque Levi Santos Tavares: “Boa
tarde a todos, Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senhora Vereadora. Isso aqui me

traz uma boa lembrança, porque eu usava muito a Tribuna, mas era do lado de lá, agora
estou usando do lado de cá e faz muito tempo que eu não faço uso da Tribuna aqui. O embate

da Nobre Vereadora Simone com o Vereador Sidney Santos, muito me lembrou o Celso Reis,

não é isso Vereador Edson? porque ele me pediu aparte, ele usava o meu tempo todo numa
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aparte, eu falava, quer falar se inscreva Nobre Vereador, mas isso é saudável aqui é o foro
competente para a gente fazer essas discussões não tenho dúvida nenhuma, a Vereadora
Simone tem um ponto de vista dela, como todos os Vereadores têm um ponto de vista aqui, o

Nobre Vereador Sidney Santos também tem o seu ponto de vista vai usar a palavra logo

depois, eu não tenho dúvida nenhuma que cada um aqui quer o melhor para Cidade de

Itaquaquecetuba. O Prefeito como eu disse tem trabalhado trabalhado muito, ontem a gente

estava no Largo da Feira na vistoria e entrega dos ônibus que logo começarão a servir as

crianças do nosso Município, o Prefeito estava dizendo que está equilibrando as finanças do

Município para no mês de janeiro entrar com tudo, está guardando dinheiro não está

pagando os fornecedores da Administração passada que deixou muitas dívidas, deixou a

Prefeitura endividada, não está pagando, isso não é um crime, cada um que vai na justiça e

busque os seus direitos, está pagando todos os fornecedores de agora, não tem nenhum em

atraso, tudo quefoi compradofoi pago, em dezembro e janeiro a folha de pagamento não tem

problema, o 13º não tem problema e a gente em janeiro começar com tudo, um novo ano

uma nova etapa, um ano melhor que esse, porque esse ano já foi bom em termos de

Administração, a Cidade cresceu e desenvolveu muito, nós podemos ver nos quatro cantos de

laquaqguecetuba, o crescimento que tem acontecido não e dúvida para ninguém, não é

segredo, a cidade está desenvolvendo, a gente sabe do problema que era o grande calcanhar
de Aquiles da Administração, que era a iluminaçãopública, ontem eu participei de uma live
no Recanto Mônica, onde ontem foram trocados perto de 150 pontos de iluminação, isso

melhorou muito a iluminação do Recanto Mônica sei que foram feitos em outros bairros
também, tenho informação do Caiubi e no Carolina também foi feito a iluminação daqueles

bairros, está fazendo em outros cantos da Cidade o Vereador Ceará também já foi atendido
no seu reduto específico e eu tenho certeza só que essa Administração tem tudc e tudo para
dar certo Ágora o problema da Saúde Nobre Vereadora Simone, aqui sem falar do

Secretário A B, ou C, mas o problema da saúde é um problema nacional, mas nós não

podemos usar essa desculpa para não cobrar e não fazer acontecer as coisas. O Município
hoje constitucionalmente ele é obrigado a gastar 15% do orçamento, já na época do

Armando, na época do Mamoru e hoje não é diferente, se gasta 23, 24 porcento com Saúde e

não resolve o problema com a Saúde e muita coisa que não acontece na saúde, além dos

problemas de má gestão, é problema financeiro efetivamente, porque se coloca dinheiro e o

problema não se resolve, a demanda é muito grande e aqui em Itaquaquecetuba tudo é muito
mais intenso, tudo aqui sobressai muito mais, porque a dificuldadefinanceira do nosso povo
faz com que quase 100% da população use o Sistema Único de Saúde, isso intensifica mostra
muito mais as nossas dificuldades, do que as nossas qualidades e eu não tenho dúvida

nenhuma que Vossa Excelência no papel que lhe é peculiar, no papel que o povo lhe deu de

representar esse povo, está tendo aqui uma atitude digna de convocar o Secretário, de

chamar o Secretário, porque a gente só vai resolver as coisas com conversa, com

planejamento, um ouvindo o outro e nós que somos Vereadores, somos os verdadeiros
ouvidores da população de Itaquaquecetuba nós levamos ao Prefeito, nós levamos ao
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secretário e se não tiver bom, tem que melhorar e para melhorar tem que conversar, para
conversar a gente tem que conversar e planejar e planejando eu não tenho dúvida nenhuma

que as coisas acontecerão de uma forma muito mais positiva, muito mais intensa e isso é o

que todo mundo quer aqui, a população que está nos assistindo no Facebook, a população
que está na assistência, os Vereadores, nós queremos o melhor de Itaquá e o melhor de

Itaquá está acontecendo tem bons Vereadores, tem um excelente Prefeito e a gente precisa
também colocar nas pastas da Saúde da Educação em todas as pastas bom Secretários que

tenham comprometimento com o Município e que busca o melhorpara o nosso Município. Eu

não tenho dúvida nenhuma Nobre Vereadora que o Prefeito quer é o melhor para Cidade,

querendo o melhor da cidade, ele vai querer o melhor Secretário em cada pasta, ou

Secretária em cada pasta, para que a gente possa ir juntos Câmara, Prefeitura,
Secretariado, Sociedade Civil Organizada trazer o melhor para a população de

Itaquaquecetuba. Eu estou com Vossa Excelência, conte com meu apoio para a gente

conversar com o Secretário, se for no gabinete, se for aqui aonde quer que seja para a gente
melhorar o problema da Saúde, não só da Saúde, mas de todas as pastas onde tiver falha,
onde não estiverpositivo, tem que melhorar, onde não tiver bom, vamos melhorare é 1sso que

nós temos que fazer. 4 Cidade hoje está crescendo, está desenvolvendo, muito investimento

está vindo para a Cidade muitos Vereadores aqui trazendo seus respectivos Deputados, para
trazer investimento para a Cidade, lá no Vereador Sidney Santos, Praça da Juventude,

asfalto que está acontecendo, iluminação, na área da Educação uniforme, merenda que vai
ter, tudo certinho, nós temos que pautar como nós queremos a nossa Cidade e o que nós

queremos é uma cidade boa para todo mundo”. Com aparte o Vereador Rolgaciano
Fernandes Almeida: “Obrigado Nobre Vereador Doutor Roque, boa tarde a todos, boa
tarde a Nobre Vereadora Simone Eu tenho andado bastante também, alguns pontos que a

Nobre Vereadora apontou, de fato a questão da medicação e realmente a resposta que obtive
é que estava tendo um entrave nas licitações. Recentemente a Deputada Federal da qual é

Presidente Nacional do nosso partido Podemos, pagou de Emenda R$ 500.000,00

(quinhentos mil reais) para a Saúde que não foi usado ainda nenhum centavo, devido essa

burocracia, vários Deputados já ajudaram, Deputados daqui da região, que os Nobres
Vereadores trouxeram, quase todos os Vereadores aqui trouxeram Deputadospara ajudar e

numa conversa com o Prefeito, ele disse que esse dinheiro ainda não foi usado, nada nenhum

centavo, que ainda está em processo de licitação, o dinheiro está todo nos cofres da
Prefeitura e eu não tenho dúvida nenhuma que na hora que começar acontecer essas

licitações, os contratos que tiver vigorando tudo dentro da lei, é o que essa Administração
pauta, não vai faltar mais medicamento, não vai faltar nada no nosso Município Mas a

preocupação é pertinente, estamos juntos Nobre Vereadora para buscar a solução para o

nosso Município. Agora à tarde estive Doutor Roque na UBS da Rua Piracicaba no Monte

Belo, a minha filha foi tomar vacina e meu sobrinho, minha esposa foi buscar, foi levar as

crianças, a minha irmã teve que vir embora e deixou ela lá, quando eu cheguei estavam na

salinha já de vacinação, criança faz aquele escarcéu todos os dois chorando eu ajudei a
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segurar as criançaspara tomarem as vacinas eram duas, ou três vacinas cada um e fiquei
impressionado com a forma eles não sabiam quem eram aquelas crianças, como elas foram
recepcionados lá atendimento humano, bem atendidas as enfermeiras todas dando a maior
atenção, como deu para todas as mães que estavam na fila Entao assim, tem coisas que a

gente elogia, como a Senhora mesmo já elogiou em vários momentos, não é? Mas quando é

necessário a gente cobrar temos que cobrar mesmo, está bom, estamosjuntos”. Com aparte

a Vereadora Simone Patricia Soares: “Vereador eu sempre falo eu fui da ponta, não é?

Esse atendimento a gente tem que dar independente de quem seja, isso já é do profissional,
como também temos profissionais que... Então assim, esse atendimento do profissional lá da

ponta eu reconheço a todo minuto, só que as vezes que é dificil, você lá na ponta, quando
você fala que não tem o medicamento, as vezes as pessoas não entendem que tem a licitação,
é dificil você explicar para o povo que está sem o medicamento da Diabetes que existe uma

licitação, mas existe as emergenciais, sabe que nem eu volto a falar, saúde no Brasil é

dificultosos, o nosso Sistema Único SUS ele é lindo mas a gente tem que saber fazê-lo, tem

que ter gestão. Então assim, no Brasil está ruim, só que em Itaquá estáfaltando a água que é

o AAS, eu volto nisso. Então eu preciso que ele vem até aqui e nos explique sobre isso, é só

isso”. Retorna a palavra o Vereador Roque Levi Santos Tavares: Pois é Nobre

Vereadora. Então só para concluir que o tempo nosso já esgotou sempre que eu converso
com o Secretário Edson da Paiol me retrata que está tudo entrando nos eixos, que está se

comprando os medicamentos, que o processo de contratação de Médicos e de Atendentes já
está também se encaminhando, mas Vossa Excelência como da Saúde que é, ver com outros

olhos, mas nós temos que entender que esse é um problemafinanceiro, também um problema
da burocracia que entrava tudo mas que a gente também tem que ir no que puder ajudar
para melhorar Eu so vou agradecer aqui Senhor Presidente, eu usei a Tribuna

especificamente para agradecer o Prefeito Municipal, agradecer o Secretário Xandão pela
iluminação que foi disponibilizada, feito ontem nas ruas do Recanto Mônica, como também

agradecer a iluminação que foi feita no Bairro do Jardim Caiubi, do Carolina, porque o

Prefeito eu até aconselhei ele a não fazer, eu falei que seria um problema, mas ele assumiu o

risco, fez o emergencial que é um problema, nós sabemos, mas o Prefeito preocupado com a

população de Itaquaquecetuba assumiu o risco, fez o contrato emergencialpara trocar 5.000
(cinco mil) lâmpadas está atendendo não toda a população de IHaquá, mas alguma coisa,

5.000 (cinco mil) pontos serão trocados e melhorará sensivelmente a iluminação da Cidade

de laquaquecetuba. Então o Prefeito está de parabéns pela atitude que tomou, eu não tenho

dúvida nenhuma que isso acalentara muito mais a população de Itaquaquecetuba, melhorara
a condição de segurança da população, só tenho que deixar aqui o meu agradecimento e o

meu apoio. Obrigado e boa tarde a todos”. Com a palavra o

Santos: Senhores Vereadores, Presidente, imprensa, uma boa tarde a todos os internautas,
você que está nas redes sociais que Deus abençoe, tenha uma boa tarde. Eu fico assim

pensandopessoal, todos nós somos a favor de remédio, eu sou a favor, eu mesmo cobrei do

Secretário e naquele dia que a TV Diário teve no Marengo, eu nem sabia que a TV Diário
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estaria lá, eu cheguei e estava lá a TV e repentinamentedepois chegou o Doutor Edson e não

chegou pouco remédio não Nobre Vereadora Simone, eu vi um monte de caixa, eu não sei o

que tinha masfoi um monte que eu filmei um monte de remédio chegou, agora eu não sei o

que tinha naquelas caixas. Mas eu quero dizer para o Nobre Prefeito pelo trabalho que ele

vem fazendo na Cidade, é um trabalho incansavelmente para melhorar tudo, o Prefeito quer

acertar tudo, agora quando se fala de licitação pública, as pessoas não sabem o que é isso

muita gente não sabe você fica ali dependendo de Promotor, Juiz, um monte de coisa, uma

burocracia muito dificil, que as vezes você quer resolver e não pode, tem que ficar esperando

a licitação, vencedor escolher a empresa. Eu tenho certeza que o Doutor Edson, pelo que eu

conheço ele quer acertar, ele está trabalhando para isso, eu vejo a boa vontade dele,

inclusive de médico, eu perguntei “Doutor está faltando médico” ele disse. “Sim nós vamos

contratar, vamos melhorar a Saúde, nós vamos lutar para ter Médico no posto, na hora que

abre, até a hora que fecha”, então vejo a vontade do Secretário e a boa vontade do Prefeito
em acertar e eu espero em Deus. Ninguem aqui é contra a compra de remédio, todos nós

somos a favor tem que ter remédio mesmo, eu estou ansioso para mais compra de remédio e

ele falou que vai resolver essa situação, assim que as licitações foram liberadas para nós

comprar mais remédios para a população”. Com aparte a Vereadora Simone Patricia
Soares: “Volto a falar de boa vontade o inferno está cheio, um monte de caixa de

Metronidazol que não sai, que fica encalhado em Posto é desse tamanho.. a pomada, a caixa
é desse tamanho... aquele aplicador vaginal usa uma caixa desse tamanho... e quando a gente

reclama, que eu fui da ponta, joga um monte de caixa que faz volume, entendeu, caixa de

gases é desse tamanho... só que tem paciente que ele usa aquela meia caixa por mês, então

caixas não quer dizer nada, a caixa de dipirona é pequenininha ela não faz volume essa não

chegou, a caixa do Metformina não chegou, eu não vou me estender porque você me permitiu
eu te devolvo”. Retoma a palavra o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Obrigado Nobre

Vereadora Então eu estou ansiosamente quero dizer para a população, nós vamos continuar
cobrando do Secretário para ter mais remédio sim, agora nós estamos sabendo que nós

estamos travado por licitação pública e tudo tem o tempo certo, não é assim, você vai
comprar hoje e amanhã vai estar aqui não é bem assim, a Nobre Vereadora Simone sabe que

não é bem assim as coisas publicas, é demorado, eu não sei quem é que segura tanto essas

licitações públicas, mas é uma coisa muito demorada, deveria ser mais rápido às licitações
públicas e não é e às vezes vocêficapreso com aquilo ali, o cara com vontade de fazer, tem o

dinheiro como o Nobre Vereador Rolgaciano falou aqui, tem dinheiro estamos aguardando
fazer as compras, mas está travado e se Deus quiser vamos destravar e vamos melhorar essa

Saúde. Eu acredito no Secretário, acredito no Prefeito, eu tenho orgulho desse Prefeito que

eu sei que ele está fazendo um excelente trabalho vai melhorar a Saúde e eu creio que todos

os Nobres Vereadores que estão aqui deseja melhorar a Saúde” Com aparte a Vereadora
Simone Patricia Soares: “Eu também acredito em Papai Noel”. Retoma a palavra o

Vereador Sidney Galvão dos Santos: “4 Senhora está com piada Nobre Vereadora, eu

estou vendo a força do Prefeito, o Secretário trabalhando e a você me vem com Papai Noel
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minha senhora!” Neste momento inicia-se uma discussão entre o Vereador Sidney Galvão
dos Santos ce a Vereadora Simone Patricia Soares, onde o Senhor Presidente precisou

fazer uma interferência para a retomada dos trabalhos. Retorna a palavra o Vereador Sidney
Galvão dos Santos: “Então eu estou vendo o Prefeito trabalhando incansavelmente para
acertar, a Nobre Vereadora eu vejo que ela não simpatiza muito com o Secretário, toda vez é

mimimi” o tempo todo com o Secretário, então eu já vejo isso desde que começou aqui, eu

acho que a Senhora não gosta, é coisa pessoal, o Secretário é um ótimo Secretário e está

trabalhando, tem o meu apoio e nós vamos lutarpara melhorar a Saúde e eu estou vendo que

o Prefeito tem boa vontade, o Prefeito vai trabalhar muito para saúde e o povo da Cidade de

Haquá! Você vai ter orgulho desse Prefeito! Eu sei da capacidade do nosso Prefeito Eduardo
e do Secretário que está lutando para acertar e melhorar a Saúde, vai ter remédio, vai ter

Médico, assim o Secretário faloupara mim, nós vamos contratar, o Prefeitofalou, mais de 50

Médicos, nós sabemos que estáfaltando mas nós estamos contratando, já abriu o edital, está

para sair, daqui dois meses em diante talvez tem tudo, nós vamos ter Médicos Então nós

estamos vendo que o cara quer acertar, agora quem não quer ver é o problema de quem não
quer mas eu estou vendo a boa vontade e o contrato. Deus abençoe, muito obrigado Senhor

Presidente”. Não havendo mais Vereadores inscritos para fazer uso da palavra, passaremos

para o Pequeno  xpediente. O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário
Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho que proceda a leitura da Ata da 25º Sessão

Ordinária de 2021 realizada no dia dezessete de agosto de 2021, que apreciada pelo Plenário,
foi APROVADA por unanimidade. O Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário
Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a Leitura das Correspondências
Recebidas: Correspondência Recebida Nº 160/2021. Autoria: Secretaria Municipal de

Governo Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1727/2021, de autoria do

Vereador Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa Correspondência Recebida Nº
161/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo Assunto: Correspondência em

resposta à Indicação nº 1731/2021, de autoria do Vereador Sidney Galvão dos Santos.

Correspondência Recebida Nº 162/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo

Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1792 2021, de autoria do Vereador
Diego Gusmão Silva Correspondência Recebida Nº 163/2021. Autoria. Secretaria

Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1807/2021, de

autoria do Vereador Gilberto Aparecido do Nascimento Correspondência Recebida Nº
164/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em

resposta à Indicação nº 16542021 de autoria da Vereadora Simone Patrícia Soares.

Correspondência Recebida Nº 165/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo
Assunto: Correspondência em resposta a Indicação nº 1702/2021, de autoria do Vereador
Gilson Fidélis. CorrespondênciaRecebida Nº 166/2021. Autoria: Secretaria Municipal de

Governo. Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1872/2021, de autoria do

Vereador Fabio Aparecido Burgue. Correspondência Recebida Nº 167/2021. Autoria:
Secretaria Municipal de Governo Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº
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1946/2021 de autoria do Vereador Edivan Olinda de Sousa. Correspondência Recebida Nº
168/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em

resposta a Indicação nº 1997/2021, de autoria do Vereador David Ribeiro da Silva.

Correspondência Recebida Nº 169/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo.

Assunto: Correspondência em resposta a Indicação nº 1795/2021, de autoria do Vereador
Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa Correspondência Recebida Nº 170/2021.

Autoria: Secretaria do Meio Ambiente e Saneamento. Assunto: Correspondência em

resposta à Indicação nº 436 2021, de autoria do Vereador David Ribeiro da Silva.

Correspondência Recebida Nº 171/2021. Autoria: Secretaria do Meio Ambiente e

Saneamento. Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 1005/2021, de autoria
do Vereador David Ribeiro da Silva Correspondência Recebida Nº 172/2021. Autoria:
Secretaria do Meio Ambiente e Saneamento. Assunto: Correspondência em resposta à

Indicação nº 438/2021 de autoria do Vereador David Ribeiro da Silva. Correspondência
Recebida Nº 173/2021. Autoria: EBCT Correios. Assunto: Correspondência em resposta ao

Oficio nº 175/2021 de autoria do Vereador David Ribeiro da Silva. O Senhor Presidente
determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a

leitura dos Requerimentos: Requerimento Nº 53/2021. Autoria: Edson de Souza Moura e

outros. Assunto: Reguerendo informações ao Ilustríssimo Secretário de

Metropolitanos do Estado de São Paulo, Alexandre Baldy no sentido que informe dentro das

possibilidades informações referentes à reforma das Estações da CPTM Manoel Feio,
Aracaré e laguaguecetuba Requerimento Nº 54/2021. Autoria: Edson de Souza Moura.
Assunto: Solicitando informações ao Ministério do Desenvolvimento Regional e Secretaria
de Governo da Presidência da República com cópia para o Tribunal de Contas da União no

sentido de que informe dentro das possibilidades informações referente ao depósito do
restante do valor do contrato nº 110/20, processo administrativo 1 414/20, contrato de

Repasse de transferência voluntaria nº 873127/2018/MCIDDADES/CAIXA,firmado entre o

Gestor do Programa e a Caixa Económica Federal nº de Convênio 873127/2018,para que a

referida obra seja iniciada em Itaquaquecetuba SP “Encaminho para análise de vícios
formais, nos termos do Parágrafo Único do Artigo 90 do Regimento Interno os

Requerimentos em deliberações”. O Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário
Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura das Proposituras: Projeto
de Lei Nº 49/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto: "Dispõe sobre o Fundo
Municipal de Segurança Urbana". Moção Nº 59/2021. Autoria: Manoel Missias da Silva.

Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações a todos os colaboradores da

Secretaria de Serviços Urbanos Moção Nº 60/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do

Nascimento. Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações, a Ilma. Secretária
Municipal de Cultura a Sra Maria Ana Rosa, a Nena. Projeto de Decreto Legislativo Nº
10/2021. Autoria: Fabio Aparecido Burgue e outros. Assunto: “Fica prorrogada a

Comissão Especial de Inguerito instituídapelo Decreto Legislativo nº 02, de 19 de abril de

2021, publicado em 19 de abril de 2021, para apurar a prestação de serviços que a Empresa
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SABESP (Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo) tem oferecido para
nossa população, envolvendo tratamento de água, esgoto, reparos asfálticos e de passeios
públicos, e dá outras providências”. “Encaminho para as Comissões para os devidos

Pareceres”. Pela ordem se manifesta o Vereador Roque Levi Santos Tavares: “Requeiro

que Vossa Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão na Ordem do Dia das Moções nºs

59/2021, 60/2021, Requerimentosnº 53/2021, 54/2021, Projeto de Lei nº 49/2021,Projeto
de Decreto Legislativo nº 10/2021, que sejam lidas apenas suas ementas, haja vista que

foram lidas em Sessão que as deliberaram e que a Sessão seja suspensa por cinco minutos
para colher os Pareceres das Comissões Permanentes”. “Submetido à discussão o

Requerimento Verbal do Vereador Roque Levi Santos Tavares, ninguém se manifesta.
Posto em votação é APROVADO por unanimidade. O Senhor Presidente suspende

a Sessão por dez minutos para colher os pareceres das Comissões Permanentes. Retornando
a Sessão Ordinária constata-se a presença de todos os Vereadores. Está reaberta a Sessão

Ordinária. O Senhor Presidente convoca o Primeiro Vice Secretário Vereador
Ricardo de Brito Ferreira que proceda à eitura das Indicações: Indicação Nº 2248/2021.
Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

para que sejam efetuados serviços de manutenção e troca de Lâmpadas, na Viela Nova
Esperança e travessas da Estrada São Joaquim da barra, sito trecho de complemento da Rua

Raul Pompeia todas localizadas Bairro Parque Piratininga II,
Municipio. Indicação Nº 2249/2021. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que sejam efetuados serviços de pavimentação
asfáltica e implantação de guias e sarjetas na Viela Nova Esperança e travessas da Estrada
São Joaquim da barra, sito trecho em confluência com a Rua Raul Pompeia, todas

localizadas no Bairro Parque Piratininga Il em nosso Município. Indicação Nº 2250/2021.
Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, para que seja colocado braços com lâmpadas em postes onde não tem iluminação
junto a Estrada Antônio Cordeiro Rosa no Bairro Parque Viviane Cep 08581-020. Indicação
Nº 2251/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, a substituição de lâmpadas em postes de iluminação pública,
localizado ao longo da Avenida Gonçalves Dias no Parque Residencial Marengo.
Indicação Nº 2252/2021. Autoria: Manoel Missias da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, que seja executada a instalação de braços de luz em postes da rede de

energia elétrica, pois existem postes da rede de energia elétrica não dotados do respectivo
braço de luz no bairro Chacara Dona Escolástica neste município. Indicação Nº 2253/2021.

Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuada

manutenção de limpeza do Córrego que atravessa pelos bairros Vila Zeferina, Vila Virgínia,
Jardim Cláudia, em nosso Município. Indicação Nº 2254/2021. Autoria: Gilberto Aparecido
do Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a substituição de

lâmpadas em postes de iluminação pública, localizados em toda a extensão da Rua Farias
Lemos, Pg. Res Scaffidi Il Indicação Nº 2255/2021 Autoria: Gilberto Aparecido do
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Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências para que

sejam realizados serviços de tapa buraco, localizados em toda a extensão da Rua Pirajuí, Jd.

Maragogipe. mndicação Nº 2256/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providênciaspara que sejam realizados
serviços de tapa buraco, localizados em toda a extensão das ruas onde está situada a

Empresa Marfinite, na Rodovia Alberto Hinoto, Jd. Maragogipe. Indicação Nº 2257/2021.
Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal providências para que sejam realizados serviços de tapa buraco localizado na
Rua das Cerejeiras, próximo ao número 149 Jd Mossapyra. Indicação Nº 2258/2021.
Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, para que seja feito o reparo nas redes de iluminaçãopública das Ruas Trinta de

Outubro, Dezenove de Novembro e Onze de Agosto situadas no Bairro Jardim Cristiano
Indicação Nº 2259/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito Municipal a substituição de lâmpadas em postes de iluminaçãopública,
localizados em toda a extensão da Avenida Itanhaém, Jardim Pinheirinho. Indicação Nº
2260/2021. Autoria: Edson de Souza Moura Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no

que se refere à realização de estudospara descentralização de uma Viatura do Trânsito para
a Praça Flora Alves Brito, localizada no espaço entre as ruas João Francisco Lisboa e

Joaquim Caetano no estacionamentoda base comunitária da Guarda Civil Municipal GCM
Herivelto de Freitas Barbosa Junior, no bairro do Parque Piratininga, neste município
Indicação Nº 2262/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado serviços de troca de

lâmpadas, na Rua Cananéia, Bairro Jardim Nossa Senhora da Ajuda, neste Município.
Indicação Nº 2263/2021. Autoria: Rolgaciano FernandesAlmeida. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito, em CARATER DE URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de Troca
de Lâmpadas na Rua Assis Chateaubriand, Bairro Jardim Luciana, neste Município.
Indicação Nº 2264/2021. Autoria: Rolgaciano FernandesAlmeida. Assunto: Salicitando ao

Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de Troca
de Lâmpadas, na Rua Nemésio Candido Gomes, Bairro Vila Zeferina, neste Município.
Indicação Nº 2265/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito, para que seja executado Serviços de “TAPAR BURACOS”, na Rua Penedo

no Bairro Jardim Viana neste Município Indicação Nº 2266/2021. Autoria: Ro/gaciano
Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE
URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de Troca de Lâmpadas, na Rua Jatobá, Bairro
Jardim Viana, neste Município. Indicação Nº 2267/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes
Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que

seja executado Serviços de TAPAR BURACOS”, na Rua Jatobá, no Bairro Jardim Viana
neste Município. Indicação Nº 2268/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências de emergência junto ao

competente para que seja efetuado serviço de substituição de lâmpadas em poste de



  
  

 

 

iluminação pública, por toda a extensão da Rua Paranavaí CEP 08574-070, localizada no

Bairro Vila Florindo, Itaquaquecetuba — SP. Indicação Nº 2269/2021. Autoria: David
Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja efetuado

o serviço de recomposição asfáltica (tapa buraco), por toda extensão da Rua Ilhéus,

principalmente em frente ao número 164 CEP 08573-460, localizada no Bairro Vila Ferreira,
laquaguecetuba SP. Indicação Nº 2270/2021. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes

Barbosa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que sejam realizados serviços de

limpeza e varrição de guias e sarjetas em toda extensão da Avenida Comendadeira Leila
Nabhan Nazarro, localizada no Bairro Jardim Zélia, neste Município. Indicação Nº
2271/2021. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, serviços de manutenção e troca de lâmpadas na iluminação pública em todas as

ruas dos bairros Terra Prometida, Parque Dirce, Jardim do Vale, Nápolis | Nápolis II e

Bairro Vila Sônia. Indicação Nº 2272/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva Assunto:

Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que determine à Secretaria Municipal de

Segurança Urbana urgentes providênciaspara que sejam realizadas rondas ostensivas por
parte da Guarda Civil Metropolitana (GCM) em todo o Bairro Jardim Miray, principalmente
na Rua Paranaguá CEP 08574-25 Itaquaguecetuba SP. Indicação Nº 2273/2021.

Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a

implantação de rotatória com tartarugas na Estrada do Cuiabá, altura 1100, onde atravessa
a Estrada do Viradouro, e liga a Rua Pereira Barreto, Jardim Caiuby. Indicação Nº
2274/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, com urgência a retirada e limpeza de entulhos da Rua Porto Alegre próximo ao
número 190 no Bairro. Jardim Anita. Indicação Nº 2275/2021. Autoria: Edimar Candido de

Lima. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que sejam efetuados serviços
de substituição de lâmpadas em postes de iluminação publica por toda extensão da Rua

Mamoré, localizada no bairro Jardim Amazonas CEP: 08591-675. Indicação Nº
2276/2021. Autoria: Fabio Aparecido Burgue. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, que seja realizado o serviço de tapa buraco, localizado na Rua Guadalajarapor
toda extensão, Bairro Jardim Mônica, neste município. Indicação Nº 2277/2021. Autoria:
Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de realizar
estudos para possibilitar a alteração do itinerário dos ônibus do transporte público
municipal de Iaguaguecetuba, transporte público de Guarulhos transporte público
intermunicipal da Vila Galvão, ônibus escolar municipal da escola Josefa Costa de Souza

Moura e ônibus escolar estadual das escolas Parque Piratininga |, He II, no bairro do

Parque Piratininga IH neste município. Indicação Nº 2278/2021. Autoria: Edimar Candido
de Lima Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, providências
junto a Secretaria Municipal de Serviços Urbanos e Obras para que sejam efetuados

serviços de substituição de lâmpadas em postes de iluminaçãopública por toda extensão da
Rua Baltazar Antonio Saraiva, localizada na Vila Virginia. Indicação Nº 2279/2021.

Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, que seja feita a
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limpeza dos bueiros entre a Rua Araçatuba, 1017 e Avenida Eldorado 19, Jardim Estação.

Indicação Nº 2280/2021. Autoria: Cesar Diniz de Souza Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito, que seja feito serviço de troca de lâmpadas da Rua Cruzeiro, 78 Vila Gepina
Haquaquecetuba. Indicação Nº 2281/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências de emergência junto ao setor

competente, para que seja efetuado serviço de substituição de lâmpadas em poste de

iluminação pública, por toda a extensão da Rua Sertaneja CEP 08575-470, localizada no
Bairro Jardim Luciana, Itaquaquecetuba — SP. Indicação Nº 2282/2021. Autoria: David
Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja efetuado

serviço de substituição de lâmpadas em poste de iluminaçãopública, por toda a extensão da
Ávenida Bandeirantes CEP 08575-430, localizada no Bairro Jardim Luciana,

Itaquaquecetuba SP, Indicação Nº 2283/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva Assunto:

Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja efetuado serviço de substituição de

lâmpadas em poste de iluminação pública, por toda a extensão da Avenida Comendadeira
Leila Nabhan Nazarro, localizada no Bairro Jardim Zélia, Itaquaquecetuba — SP. Indicação
Nº 2284/2021. Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal providênciasjunto à Secretaria Municipal de Serviços Urbanos e Obras, para que

sejam efetuados serviços de substituição de lâmpadas em postes de iluminação pública por
toda extensão da Rua Joaquim Nabuco, localizada na Vila Maria Augusta. Indicação Nº
2285/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, que se refere à realização de estudo para construção de caixa coletora dupla de

captação de aguas pluviais na Rua Travessa Ibaté na altura do número 161, CEP 08574-798,

localizada no Bairro Monte Belo, neste município. ndicação Nº 2286/2021. Autoria: Cesar

Diniz de Souza. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, troca de lâmpadas da Rua Franco
da Rocha Parque Pinheirinho Itaquaquecetuba. Indicação Nº 2287/2021. Autoria: David
Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, junto ao setor

competente em caráter de urgência, para que sejam executados os serviços de limpeza,

desentupimento e manutenção da tampa dos bueiros, na Rua Ubaitaba altura do número 68,

localizada no Bairro Vila Sonia Itaquaquecetuba — SP. Indicação Nº 2288/2021. Autoria:
David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que sejam

executados os serviços de limpeza, desentupimento e manutenção da tampa dos bueiros, por
toda a extensão da Rua Santos Dumont CEP 08570-260, localizada no Bairro Vila Maria
Augusta Itaquaquecetuba SP Indicação Nº 2289/2021. Autoria: Edivan Olinda de Sousa.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a CONSTRUÇÃO DO
ABRIGO/COBERTURADO PONTO DE ÔNIBUS, localizado na Avenida Nossa Senhora das

Graças, defronte ao número 400, Jardim Pinheirinho, Itaquaquecetuba SP, Indicação Nº
2290/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de

que seja realizada em Caráter de Urgência a Implantação de Redutor de Velocidade

(Lombada), na Rua Minas Gerais, frente ao nº 510, Rua Nápoles, frente ao nº 92, localizadas
no Bairro Morro Branco, neste Município. Indicação Nº 2291/2021. Autoria: Mario Lúcio
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da Silva Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, os serviços de iluminação na
Rua sete de setembro localizado no bairro Pedreira Itaquaquecetuba - SP Indicação Nº
2292/2021. Autoria: Mario Lúcio da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, os serviços de iluminação na Rua São Paulo, em toda sua extensão localizado no

bairro Vila Miranda Iaquaguecetuba - SP Indicação Nº 2293/2021. Autoria: Edivan

Olinda de Sousa. Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, a

IMPLANTAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE (LOMBADA), na Rua Divino altura do

número 120, Parque Nossa Senhora das Graças Itaquaquecetuba SP. Indicação Nº
2294/2021. Autoria: Mario Lúcio da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal os serviços de poda de árvore na Avenida Ítalo Adami, na altura do número 2.369
esquina com a Rua Piauí localizado no bairro Vila Ursulina Itaquaquecetuba - SP. Ordem
do Dia: O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de

Paula Coutinho para que faça a leitura das ementas das proposituras constantes na pauta da

Ordem do D'a, com as inclusões aprovadas nesta Sessão Ordinária. Em Discussão Única
Projeto de Lei nº 46/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Acrescenta os

incisos II e IV ao artigo 2º e acrescenta o $ 3º ao artigo 3º da Lei Municipal nº 3022, de 20 de

março de 2013. Por se tratar de Projeto de Lei a votação será nominal os Vereadores que

concordam digam SM, os contrários digam NÃO. O Senhor Presidente determina o

Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a chamada e

apure os votos dos Vereadores. “Submetido a discussão, ninguém se manifesta. Posto em

votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única Moção Nº 59/2021.
Autoria: Manoel Missias da Silva Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e

Congratulações a todos os colaboradores da Secretaria de Serviços Urbanos. “Submetido à

discussão, se manifestam a favor os Vereadores: Manoel Missias da Silva, Sidney Galvão
dos Santos. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única
Moção Nº 60/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto: Dispõe sobre

Moção de Aplausos e Congratulações, a Ilma Secretária Municipal de Cultura, a Sra. Maria
Ana Rosa, a Nena. “Submetido à discussão, se manifestam a favor os Vereadores: Gilberto
Aparecido do Nascimento, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Simone Patricia
Soares, Rolgaciano Fernandes Almeida, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Sidney Galvão
dos Santos, Ricardo de Brito Ferreira, Cesar Diniz de Souza. Posto em votação é

APROVADOpor unanimidade”. Em Discussão Única RequerimentoNº 53/2021. Autoria:
Edson de Souza Moura e outros Assunto: Requerendo informações ao Iustríssimo

 

Secretário de Transportes Metropolitanos do Estado de São Paulo, Alexandre Baldy no

sentido que informe dentro das possibilidades informações referentes à reforma das Estações
da CPTMManoel Feio, Aracaré e Itaquaquecetuba “Submetido à discussão, se manifestam
a favor os Vereadores: Edson de Souza Moura, Roque Levi Santos Tavares, Simone
Patricia Soares, David Ribeiro da Silva. Posto em votação é APROVADO por
unanimidade”. Em Discussão Única Requerimento Nº 54/2021. Autoria: Edson de Souza

Moura Assunto: Solicitando informações ao Ministério do Desenvolvimento Regional e
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Secretaria de Governo da Presidência da República com cópiapara o Tribunal de Contas da

União no sentido de que informe dentro das possibilidades informações referente ao depósito
do restante do valor do contrato nº 110/20, processo administrativo 1.414/20, contrato de

Repasse de transferência voluntaria nº 873127/2018/MCIDDADES/CAIXA,firmado entre o

Gestor do Programa e a Caixa Econômica Federal nº de Convênio 873127/2018,para que a

referida obra seja iniciada em Itaquaquecetuba SP. “Submetido à discussão, se

manifestam a favor os Vereadores: Edson de Souza Moura e David Ribeiro da Silva. Posto
em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Lei Nº
49/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto: "Dispõe sobre o Fundo Municipal de

Segurança Urbana”. Por se tratar de Projeto de Lei a votação será nominal os Vereadores que

concordam digam SIM, os contrários digam NÃO. O Senhor Presidente determina o

Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a chamada e

apure os votos dos Vereadores. “Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Posto em

votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Decreto
Legislativo Nº 10/2021. Autoria: Fabio Aparecido Burgue e outros. Assunto:
prorrogada a Comissão Especial de Inquérito, instituída pelo Decreto Legislativo nº 02, de

19 de abril de 2021, publicado em 19 de abril de 2021, para apurar a prestação de serviços
que a Empresa SABESP (Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo) tem

oferecidopara nossa população, envolvendo tratamento de água, esgoto, reparos asfálticos e

de passeios públicos, e dá outras providências”. Por se tratar de Projeto de Decreto

Legislativo a votação será nominal os Vereadores que concordam digam SIM, os contrários
digam NÃO. O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos
de Paula Coutinho para que faça a chamada e apure os votos dos Vereadores. “Submetido à

discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”.
Nada mais havendoa tratar encerra-se a presente Sessão Ordinária, convocando os Senhores

Vereadores para uma Sessão Ordinária na próxima terça feira no horário regimental. Para

constar foi lavrado a presente Ata que vai devidamen| ssinada pelo Senhor Presidente e

Secretários após a aprovação desta Casa de L is

  Verea Jo L iz Carlos de Paula Coutinho
eiro Secretário

“Fica
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